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11- ~,~ 1 der Beilagen zu den Stcnographischcn Protokollen 

des Nation:t!r~!cs XVll. Gc:;ctzgcbungspe::!o~ 

A n fra g e 

des Abgeordneten Walter Renner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend das Bezirksgericht Persenbeug 

Aus Presseberichten geht hervor, daß im Zuge einer geplan

ten Gerichtsreorganisation die Auflassung des Bezirksge

richtes Persenbeug geplant ist. 

Die Gemeindevertreter des Gerichtsbezirkes Persen~eug sind 

in Sorge, weile sie durch eine derartige ~aßnahme eine wei

tere Schwächung ihrer ohnedies strukturschwachen Region im 

südlichen Waldviertel befürchten. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für Justiz folgende 

A n fra g e 

1. Ist im Zuge der Gerichtsreorganisation eine Auflassung 

des Bezirksgerichtes Persenbeug vorgesehen? 

2. Wenn ja, welche Gründe liegen vor? 

3. Würde eine Auflassung des Bezirksgerichtes nicht allen 

Bestrebungen nach mehr Bürgernähe und Stärkung der Re

gionen in Niederösterreich widersprechen? 

4. Wäre eine Aufrechterhaltung des Bezirksgerichtes nicht 

gerade im Problemgebiet Waldviertel notwendig, wenn 

Bund und Land zur gleichen Zeit durch Sonderförderungs

aktionen in strukturschwachen Regionen eine Aufwärts

entwid~ung erreichen wollen? 
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